

# Vision

## La Suisse s'engage pour une réduction de son eau virtuelle à l'étranger de 50% d'ici 2030



Refusé par la Session des jeunes par 56 voix contre 88

**Année:** 2021  
**Thème:** Cooperation au développement  
**Destinataire:** –  
**Type d'entrée:** Vision

### Contenu:

- Élargissement des compétences du Contrôle fédéral des finances au domaine de l'écologie (en particulier de l'eau)
- Transparence grâce à l'introduction d'une étiquette informative sur la consommation d'eau virtuelle d'un produit.
- Créer un fonds pour l'eau afin de récompenser les entreprises qui réduisent leur empreinte sur l'eau à l'étranger.

### Justification:

Suite au "partenariat pour l'eau" controversé de la DDC avec Nestlé, nous demandons au Contrôle fédéral des finances (CdF) d'intégrer le paramètre "écologie" dans son champ d'examen, en mettant l'accent sur l'eau en tant que ressource. Le CdF a la compétence d'émettre des recommandations contraignantes si les entreprises partenaires ne respectent pas la réduction d'eau virtuelle à l'étranger (définie préalablement). Nous regrettons le manque de transparence quant à l'empreinte hydrique respective des différentes marchandises, tout comme le manque d'information de la population à ce sujet. Par conséquent, nous revendiquons la mise en place d'une meilleure sensibilisation de la population par le biais d'une étiquette informative mettant en évidence les externalités en lien avec l'eau. La création d'un fonds récompensant les entreprises respectant la réduction de leur impact hydrique à l'étranger, comme défini dans le titre, ainsi que les ONG et les projets s'engageant dans le développement durable de l'eau.

### Informations intéressantes sur le thème et Document

### Etat et Succès:

Suivi par le forum terminé

